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TO  ACKNOWLEDGE  THE DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT

国際会長 Joan Wilson（カナダ）主題
 「私たちの未来は、今日より始まる」
 “Our Future Begins Today.”

東日本区理事 利根川 恵子（川越）主題
 「明日に向かって、今日動こう」
 “For the Future,  Act Today!”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 増田 隆（富士）主題
 「富士山のように大きな心で奉仕しよう」
 “Let’s  serve  it  for  a  bic  heart  Like  Mount  Fuji”

熱海クラブ
会 長 主 題 繋げよう! 次世代にＹ’ｓの心 Concatenate! The Y’s heart to next generation.

［強調月間］

BF・メネット

2 月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

42 名
１ 名
1 名
40 名
 6 名
1  名
1  名
0 名

97.6 ％
計 ４８ 名

ス マ イ ル
 2   月 
累 計

72,000円
463,000円

ＹＭＣＡ基金
 2   月 
累 計

4,141円
22,891円

ＢＦ基金 2 月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

１月 メーキャップ
１月訂正出席率

４ 名

100 ％

現 金
累 計

 36,000円
327,000円

6日
17日
17日

野 田  進　   君
齋 藤  栄　   君
八 代  一 雄  君

＊お誕生日おめでとう＊

深 澤  勇 弘  君  ・  弘   美 さん
村 上  達 也  君  ・  清   子 さん
西 島  智 仁  君  ・  照   子 さん
鈴 木  恵 次  君  ・  美香子 さん

 4 日
 6 日
 11 日
 18 日

＊結婚記念日おめでとう＊

･･･メネット･･･
19 日
30日

松 井  英   子 さん
後 藤  南海子 さん

【今月の聖句】わたしは祈ります。知る力と見抜く力とを身に着けて、あなたがたの愛がますます豊かになり、何が重要であるかを見分けられますように。（ピリピ人への手紙 第1章9節）

  日　 時・・・３月2７日（月）18：30～
  会　 場・・・ ＹＭＣＡセンター
  受　 付・・・安田 克己 君・山田 光一 君
  司　 会・・・小石川 冨美江 君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1.入 会 式
  1. 食前の言葉
  1. 会　　食
　　　　　　　～～フレンドリータイム～～

  1. 書記報告
  1. 委員会報告
  1. 誕生日・結婚記念日
  1. 卓　　話『絵画の観方・楽しみ方』
  1.スマイル
  1.出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

会　 長　鈴木 恵次 君
内藤 一郎 君
全　　員　

西島 智仁 君
会　 長　鈴木 恵次 君
会　 長　鈴木 恵次 君
会　 長　鈴木 恵次 君

津田 博之 君

書　 記　深澤 勇弘 君
各 委 員 会
司  会  者　
坂本 武典 様
親睦委員会
各 委 員 会

Ｂ副会長　山田 修司 君
会　 長　鈴木 恵次 君

▲

2017年 3月例会プログラム
201７年３月２日（木）熱海ＹＭＣＡセンター18：30～20：00
司 会：長谷川 等 理事
◎理事長挨拶　長谷川 等 理事

■クラブの現況報告
［金光委員］

［鈴木忠委員］
［金光委員］

［牛田、久保田委員］

［小原、青木委員］

［長谷川理事］

［勝又Ｇ理事］

■ 年度末準備及び次年度の事業について
　  各クラブの事業報告、会計報告を会計より用紙に記入し報告提出。

■ 今後の運営について
　  理事長選任については熱海YMCAの定款に則り、改めて選任する。

■ その他
　  故 竹内敏朗理事長のお別れの会の為の理事運営委員会を２月８日
　  ＹＭＣＡセンターにて行いました。

市の老人福祉施設への慰問、東山荘における東西交流会の手伝
い２０名参加。
三島Ｙ’ｓ農園の収穫品配布。
３月１２日に子供筝曲演奏会予定、杉の子作業所と共同作業。風の
花車風車を生徒が作り、飾りつけをメンバー５名で取り付け行う。
　　 伊東Ｙ’ｓスキー教室は２月１８，１９日に清里スキー場、生徒
８０名、メンバー１０名バス２台にて無事終了。
     熱海Ｙ’ｓスキー教室は２月１１，１２日清里スキー場にて、生徒
３４名、メンバー１０名にて無事終了。
創立５０周年記念例会に参加の御礼、盛会裡に終了。次年度、
東日本区大会ホストの準備。
竹内理事長の葬儀会葬の御礼。３月２４日市民ふれあいウォー
キングを実施予定。

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜２月理事・運営委員会＞

第９回 役員会報告
 平成2９年３月３日（金）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  鈴木 恵次

● 報告事項
１． ３月の予定の件................................................................ 報告
２．第３回富士山部役員会・評議会の件............................... 報告
３． 沼津クラブ５０周年の件................................................. 報告
４． ＩＢＣマニラクラブ訪問の件........................................... 報告
５． 熱海市社会福祉協議会評議員の推薦の件...................... 報告
６． 橋洗い（御成橋清掃）の件................................................. 報告
７． 第２回新会員募集・推薦依頼の推進................................ 報告

● 議  題
議  長   鈴木 恵次
１．３月例会プログラムの件.................................................. 承認
２．スキー教室決算の件........................................................ 承認
３． 東日本大会（川越）の件..................................................... 承認

*次回会合：４月４日（火）

４月 例会担当予告 ≪例会日≫ ４月2４日

受 付

司 会

信 条

泉明寺みずほ 君
池田直文 君

松 井清一君

安田克己 君

食前の言葉

閉会の言葉

小石川冨美江君

野 田　進 君

山田修司君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

鈴 木 恵 次
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎
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2月 例会報告 ［広報会報委長  鈴 木 道 夫］

　２月２７日（月）１８時３０分から熱海ＹＭＣＡセンターに於い
て２月例会が開催されました。日下智博君、清水仁君の入会
式が沼津クラブ渡邉実帆会長の歌声により厳かに執り行わ
れました。二見ワイズの釜鶴「ひらき弁当」を食したのち、卓
話では熱海警察署長の及川博行警視が「熱海警察２４時」と
題し、自身の履歴から警察の特異な職務内容までを話され、
熱海市の交通事故死亡０は４００日を更新している状況など
を語っていただきました。久しぶりのスマイル、次期のクラ
ブ役員の発表もあり活気ある例会でした。

及川熱海警察署長氏と鈴木恵次会長 日下智博君と清水仁君の入会式



２０１６年度
熱海ＹＭＣＡスキー教室 事業報告

青少年事業委員長　梅 田  邦 彦

２月１１日（土）～１２日(日) 参加児童３２名
サンメドウズ清里スキー場にて　

　本年度スキー教室を無事に終了致しました事をご報告さ
せて頂きます。
　天気は快晴になるであろう星空、集合５時４５分は真っ暗。
すでに５時３０分にはバスも配車されサポートメンバーも集
合完了。心配されていた雪の心配もなさそうです。車出しを
して頂けるメンバー、そしてバスの運転手さんまでもが“おは
ようございます”のあと“牽引ロープ持って来たよ！”の合い
言葉？何たって私は去年凍結でクラッシュですから。（笑）
　参加児童も集合完了欠員なし！鈴木会長の挨拶を頂き出発
進行(̂ )̂/ しか１名寝坊で青木Ｙ’ｓ車で後を追って頂く事に。
　なんと東名高速 沼津～大井松田間が雪で通行止め。予定
していた御殿場須走ルートを変更して富士宮～甲府経由に
て。途中青木車とも無事合流し、目的地を目指します。今回
バスの中では強力助っ人の小林Ｙ’ｓ＆メネットがゲームな
ど楽しい時間を作って頂き、子供達は上機嫌！無事に定刻
通り到着。今回半数以上が初心者なので支度が大変そう。
早速ウエアーに着替へ、生まれて初めてのブーツにてんて
こ舞い、スキー板を抱えていざゲレンデへ。記念撮影の後、

スキー教室の開始。とても良い天気ですが山の天気は変わ
りやすい！青木・大川Ｙ’ｓ＆OB 斉藤さんもゲレンデパト
ロール開始。昼食をはさみ無事に教室終了、フリー滑走開始。
初めての児童も大体滑れる状態に、本当に子供は覚えが早
い！天気は変わりブリザードの様になった時間もありまし
たが無事に終了。二日目 快晴 本日も順調にスケジュール
をこなして・・・と思いきや、２人の女子児童が熱を出してし
まいました。インフルエンザでは？怪しいと思い急いで隔
離！青木・小林・梅田メネットと栗本Ｙ’ｓが一生懸命看病に
あたってくれました。朝食を済ませ午前中はフリー滑走。
本日は池田Ｙ’ｓも加わりゲレンデパトロール。今回は雪質も
良く、初めての子供達も皆楽しそうに滑っていました。昼食
を済ませたあと青木車で熱の出た子供を強制送還！我々は
予定通りのスケジュールをこなしスキー場を出発。その後、
清泉寮にてソフトクリーム＆お土産タイム。子供達は皆笑
顔でソフトクリームを満喫(^^)/

予定通りの到着時間で無事終了！後日知らされましたが、熱
を出した児童はインフルエンザとの事、青木御夫妻・小林
メネ・栗本Ｙ’ｓ大丈夫だったのかな？ 梅田メネは元気です。

　皆様の御協力で、今年度スキー教室無事に終了出来まし
た事を感謝申し上げます。特に青木・小林・梅田メネット、
どうもありがとうございました。
　参加メンバーの皆様　お疲れ様でした。
鈴木会長・青木・栗本・大川・小松・池田・小林・梅田・斉藤
青木メネ・小林メネ、コメ・梅田メネ、コメ×2名

竹内 敏郎 さんの「お別れ会」
日 時：

場 所：
会 費：

連絡先：

２０１７年５月２７日（土）

午後１時３０分より

熱海ＹＭＣＡセンター

２,０００円

森 重男（熱海クラブ）、勝又 隆吉（グローリー）

※プログラムは後日決定いたします。
　主催 熱海ＹＭＣＡ・ 熱海グローリーワイズメンズクラブ

    入   会    員
自   己   紹
新

介
　２月２７日に入会式をさせて頂きました日下
智博と申します。貴重なお時間を頂き素晴らし
い入会式に参加することができた事とても勉強
になりました。
　私の勤務先は熱海ライフクリーン株式会社
で業務内容は衛生管理業務を行っています。詳
細は浄化槽の清掃・管理、害虫・白あり駆除防除、排水管洗浄、
貯水槽清掃などです。家族構成は妻１人と子供３人です。
　入会させていただいたきっかけは本年度鈴木会長より入会
のお話を頂き感銘を受けまして入会させていただく運びとなり
ました。入会式を終えてまだまだ解らない事ばかりではござい
ますが、楽しみながら少しでも役に立てるように頑張って参り
ますのでどうぞご指導ご鞭撻よろしくお願い申し上げます。

日下 智博

　この度は、ワイズメンズクラブに入会させ
て頂いた事に心より感謝致しております。
　私は平成１５年１月にハウスクリーニングの
会社を設立致しまして、その後福祉系の会社、
現在では飲食関係の会社を含めて５つの会社
を経営しております。
　当然のことながら私一人で５つもの会社を切盛りする事な
ど無理でして、手前ミソになってしまいますが、私には本当
に素晴らしいスタッフが居てくれます。一人一人、どのスタッ
フも本当に会社にとって大切な人達ばかりです。この内の一
人でも欠けてしまっては会社は上手く回りません。会社だけ
で無くどんな組織も一人一人の動き次第で上手く回ったり逆
に上手く回らなかったりすると思います。
　私はこの度、自分自身の意思において、ワイズメンズクラ
ブに入会させて頂きました。私は私の会社のスタッフを見
習ってワイズメンズクラブの為にいずれはなくてはならぬ存
在になれる様、精一杯自分の力を出し切って頑張って行きま
すので、皆様のご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。

清 水  仁

次期Ｂ副会長の指名を受けて
野 田  進

　入会 4 年目にして、次期山崎会長よりＢ副会長をお受け
することになりました。まだ新人で皆様方にご迷惑をかける

と思いますが、会合、活動等には出来るだけ参加をするようにして1年間
楽しく皆様方と過ごせるように頑張りますので、ご支援とご協力を宜しくお
願い致します。ｍ(_)ｍ　あ～心配だなあ（？_？)

次期広報・会報委員長の任命を受けて一言
鈴 木  道 夫

　次年度は山崎英史会長とともに若い力が活躍する熱海
クラブをアピールするため、ＹＭＣＡ青少年事業・ＣＳ事業

の記事を中心に紙面を構成したいと考えております。また次年度栗本
東日本区理事の活動を大川書記・札埜事務局長の協力を得て、「理
事放浪記」を掲載したいと考えております。是非、メンバーの各位の
ご協力をお願いいたします。

ＩＢＣ・ＢＦ委員長に指名されて
小 松  巌

　昨年に続き、次期もＩＢＣ・ＢＦ委員長に任命されました。
今期の委員長としての役割が十分に出来てないので、も

う一年やりなさいと言う事の様です。
　次期のＪＢＣの訪問予定は、韓国麗水になりますが、今現在、連絡
が取れていません。誰か韓国語の出来る人を探して相手の様子を調
べ、次期会長の山崎ワイズと共に、大勢で飛行機に乗って、訪問しよ
うと思います。
　ＤＢＣの京都パレスは、訪問の順番になるので、これ又、大勢で訪
問したいと思います。ＢＦは、例会時の集金を主に行ない使用済切手・
テレホンカードの収集は、どうするか考えているのですが、私は個人
的にはあまり効果が期待出来ないのではないかと思います。
　7月からは、今回もＩＢＣ・ＤＢＣへブリテンは2ヶ月に1回必ず郵送
いたします。

青少年事業委員長に仕名されて
深 澤  勇 弘

　この度、山崎次期会長より青少年事業委員長を任命さ
れました。

　メンバーの皆さんのご協力をいただきながら、子供たちの思い出に
残るサマーキャンプ、スキー教室を行いたいと思います。
　勝手知ったる委員長となりますが、気持ち新たに一年間頑張りたい
と思います。どうぞよろしくお願い致します。

御成橋清掃報告
ＣＳ委員長　蛭 田  泰 造

　３月３日（金）午後１時３０分より、
御成橋の清掃を行いました。参加メン

バーは１１名でした。

梅 田 つぐみ（函南西小・４年生）
　私は、初めてのスキー教室で初めてスキーをやった時は、ころんで
ばかりでした。でも、だんだん慣れてきたら滑れるようになりました。
でも時々ころんでしまうので、たくさん練習しました。たくさん練習し
たら、ころばないでできるようになりました。でもはやく滑ると時々こ
ろんでしまいました。ブレーキもできませんでした。
　２日目にたくさん練習をしたら、はやく滑れるようにもなったし、ブ
レーキもうまくできました。スキーをやった後に雪あそびをしました。
とても楽しかったです。

鈴 木 咲 良（熱海泉小・５年生）
　スキー教室では、友だちが４人くらいできました。だけど、また会
えなくなるので悲しいです。だから、来年も来たいです。また、おこづ
かいを持ってこられるのもいいと思います。あとは、おじさんにおいし
い牛乳かんてんをもらってうれしいです。ここのスキー場は、まだ滑れ
ない子どもでも、ソリができる所や、ミニゆうえんちがあったので、すご
いと思いました。よかったです。ありがとうございました。

小 川 結 生（熱海第一小・６年生）
　昨日と今日みんなでスキーをやって、楽しみながらできました。最
初は全然すべれなかったけれど、スクールで教えてもらったり、友達と
一緒にスキーをやって、だんだん上手になりました。
　スキーのときや、部屋で友達と過ごせて、６年生での良い思い出が
できました。すごく楽しかったです。２日間ありがとうございました。


